

## Einkauf für die Gehrdenener Tafel

Am Montag 18.02.2019 war es soweit! Die beiden Vorsitzenden Ulrike Wissel-Baumgarte und Petra Grefe konnten mit der Leiterin der Gehrdenener Tafel Elisabeth Bekiersch bei Aldi einkaufen gehen.

Das Geld für den Einkauf stammte aus dem Erlös der Kaffeestube beim Adventsbasar im November 2018 in der Gehrdenener Festhalle. Wir wollten der Tafel mit Sachspenden behilflich sein. Frau Bekiersch war sehr erfreut über diese Zuwendung.

Mit drei Einkaufswagen, die schnell gefüllt waren, konnten anschließend die Regale beim Tafelladen wieder gefüllt werden.

In die Einkaufswagen kamen haltbare Lebensmittel, wie Mehl, Oliven, passierte Tomaten, Tee, als auch frische Nahrungsmittel wie Käse, Eier, Geflügelwurst und Hummus. Die frischen Lebensmittel sind immer wieder etwas Besonderes für die Kunden der Tafel.

Nachdem alle Waren aus den Regalen in die Einkaufskörbe, eingescannt und wieder in die Einkaufskörbe und anschließend im Auto verpackt waren ging es zum Ausladen in den Tafelladen am Kantplatz.

Frau Bekiersch zeigt uns noch den gesamten Laden plus Lager und gab uns einige Einblicke in den Ablauf eines Einkaufstages beim Tafelladen. Ganz besonders stolz war sie auf das Kühlhaus.

Ein enormer Arbeitsaufwand für die ehrenamtlichen Helfer der Tafel.

Fazit aus dem Gespräch :

Diese ehrenamtliche Arbeit muss unterstützt werden !!!!!!!!!!!